



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

## Herrn Prof. Dr. Klaus Pohl

mit Wirkung vom 1. Oktober 2014  
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Klaus Pohl ehrt die GI einen Wissenschaftler und Hochschullehrer, der mit seinen Forschungsarbeiten zum Requirements Engineering, zu Softwareproduktlinien, zu Software Services sowie zu eingebetteten Systemen große nationale und internationale Anerkennung gefunden hat. In vorbildlicher Weise bringt er industrielle Praxis und Forschung in einer gegenseitig fruchtbaren Weise zusammen. Als Gründungsdirektor hat er paluno – The Ruhr Institute for Software Technology initiiert und mit aufgebaut.

In der GI hat Klaus Pohl die Tagungsreihe „Modellierung“ maßgeblich mitgestaltet und zahlreiche nationale und internationale Tagungen organisiert. Er war langjähriger Sprecher der Fachgruppen „Softwaretechnik“ und „Requirements Engineering“ sowie Mitgründer des Querschnittsfachausschusses „Modellierung“.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Stuttgart, im September 2014

*Prof. Dr.-Ing. Peter Liggesmeyer  
(Präsident)*